

Durban, domingo 29 mayo de 2016

Acta Reunión

Red Latinoamericana de Formación en Psicología Comunitaria

La octava reunión de la red, efectuada en la Sexta Conferencia Internacional de Psicología Comunitaria realizada en Durban, contó con la participación de 26 colegas, académicos y estudiantes de 11 países distintos, Argentina, Australia, Brasil, Chile, Costa Rica, Ecuador, México, Perú, Puerto Rico, Uruguay y Venezuela.

Se abordaron los siguientes temas:

- **Asistencia nuevos participantes:** se recordaron los objetivos de la red, centrada en el eje de formación en PC. Se recordaron los grupos de trabajo que se propusieron en la última reunión de la red en Lima (relevamiento de tesis, ética, quehacer, etc.) Se enviará a la red para que puedan ampliarse los participantes.
- **Proyectos de investigación:**
 - o Ética: por el momento cada equipo local sigue ejecutándolo, pero sin reunión de coordinación general. Se plantearon inquietudes al respecto, especialmente valorando positivamente la tarea de María Inés. Como producto del proyecto, se organizó un simposio en Durban.
 - o Quehacer de la PC: se comentó sobre etapas muy preliminares en relación con delimitación del problema, países con intención de incorporarse a la iniciativa y guía preliminar de relevamiento de datos. Esther y Héctor coordinaran el trabajo.
- **Situación Colombia:** Carlos Arango comenta que actualmente se está en proceso de firmar tratados de paz, lo que generará que se cumpla con una ley que hasta ahora no se venía cumpliendo en relación con la atención psicosocial a víctimas del conflicto armado. Se están tomando/tomarán profesionales sin formación específica, por lo que proponía a la red la producción de un material de formación. Se acuerda en la dificultad de dicha tarea, pero si se generó la socialización de ciertos recursos (movilidad, materiales bibliográficos, otros). Al respecto se crea un grupo compuesto por Carlos Arango, Alba Zambrano, Gino Grondona-Opazo, Devin Atallah, cuyo el objetivo es buscar y dialogar en torno a la formación en intervención psicosocial en contexto de conflictos armados. Se informó sobre la creación de la Sociedad Colombiana de PC.
- **Situación Brasil:** se acuerda firmar como Red Latinoamericana de Formación en PC el documento que se leyó en la sesión plenaria de cierre. Asimismo, se realizó una intervención durante dicha sesión.

- **Incorporación nuevos miembros a la Red:** se acordaron los siguientes criterios:
 - La membresía es individual, no por programa
 - Los nuevos miembros deben ser presentados por dos miembros activos de la red
 - Pertener a una Universidad que imparta docencia en el área de la PC, en licenciatura y/o postgrado.
 - Completar formulario de antecedentes
 - Los incorporación de estudiantes de Postgrado asociados a la PC, deben ser presentados por un académico perteneciente a la Red

- Reuniones de la red: dificultad para abordar algunos temas de modo más profundo por el poco tiempo que se dio en el marco de la Conferencia. Como se acordó en Lima, nuevamente se acordó que en Mérida se realizará una jornada de todo el día de trabajo el día antes del inicio del congreso.

- Se enviará nuevamente el formulario de antecedentes para los miembros que no lo completaron o quieren actualizarlo. Este formulario permitirá subir información específica de cada integrante de la red, de modo que quienes consultan la web pueda acceder a los temas de trabajo de cada grupo.

Este es el link <http://www.encuestafacil.com/RespWeb/Qn.aspx?EID=1974751>